

1,552 MUERTOS EN 10 MESES

Guerra en Sinaloa

La pelea entre las facciones del Cártel de Sinaloa, entre septiembre de 2024 y junio de 2025, detonó la violencia en un 281 por ciento con respecto al mismo periodo inmediato anterior.



Acaba el Dortmund con sueño Rayado

Rayados pelea hasta el final, pero no le alcanza y cae 2-1 ante Borussia Dortmund en Octavos de Final para despedirse del Mundial de Clubes.

Listo Coahuila para exportación de ganado



Dispara ladrón a policías

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- La tranquilidad del tradicional barrio La Piedra, en el Pueblo Mágico de Múzquiz, fue abruptamente interrumpida la mañana del martes tras una intensa movilización policiaca derivada de un intento de detención a un presunto ladrón armado.

Según los primeros reportes, elementos de Seguridad Pública Municipal implementaron un operativo para interceptar a un sujeto identificado como Joaquín, alias "El Chicho", a quien sorprendieron robando en un inmueble del sector. Al verse descubierto, el individuo intentó darse a la fuga y abrió fuego contra los elementos policiacos,

Detienen a Joaquín "El Chicho" tras enfrentamiento

desatando momentos de pánico entre los habitantes.

BALACERA EN PLENO BARRIOLA PIEDRA

La situación se tornó crítica cuando el joven desfundó un arma tipo revólver y disparó en al menos diez ocasiones con la intención de evitar su captura. Las detonaciones alarmaron a los vecinos, quienes rápidamente buscaron refugio en sus viviendas mientras los agentes, pertenecientes a diversas corporaciones, pedían a los transeúntes evacuar el área para resguardar su seguridad.

LOCAL / PÁG. 2



Manolo Jiménez Salinas destacó que el Gobierno del Estado se adelantó a los requerimientos y trabajó en la rehabilitación de las instalaciones ganaderas

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- El Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, anunció que la exportación de ganado bovino hacia Estados Unidos podría reanudarse antes del 18 de agosto, fecha oficial asignada por las autoridades sanitarias, gracias al avance acelerado en el proceso de reapertura fronteriza y a la preparación anticipada del estado en materia de infraestructura sanitaria.



Manolo Jiménez Salinas, Gobernador de Coahuila.

"Platicando con el Secretario de Agricultura y Ganadería a nivel federal, me confirmó que esperamos que sea una realidad

La estación en Ciudad Acuña estará lista en aproximadamente dos semanas.

en breve. La fecha oficial es a mediados de agosto, pero a partir de la próxima semana se irá reabriendo una frontera por semana, y hay disposición del gobierno estadounidense para agilizar el proceso", señaló el mandatario estatal.

Jiménez Salinas destacó que el Gobierno del Estado

se adelantó a los requerimientos y trabajó en la rehabilitación de las instalaciones ganaderas de Ciudad Acuña, las cuales estarán listas en aproximadamente 15 días: "Estarán en tiempo y forma para la reapertura prevista a mediados de julio".

LOCAL / PÁG. 2



Encabeza Óscar Ríos reunión de seguridad

Con corporaciones de los tres niveles de gobierno

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



En un ejercicio de coordinación institucional y responsabilidad compartida, el alcalde Óscar Ríos Ramírez encabezó una reunión de seguridad en la sala de juntas de la Presidencia Municipal, con la participación de autoridades de los tres niveles de gobierno.

A esta importante mesa de trabajo asistió la Lic. Isadora Rodríguez Garza, delegada de la Fiscalía General del Estado en la Región Carbonífera, así como representantes de la Guardia Nacional,

la Secretaría de la Defensa Nacional, la Policía Estatal, la Policía Investigadora y la Dirección de Seguridad Pública Municipal.

Durante la reunión se revisaron los operativos de vigilancia vigentes en el municipio y se acordó fortalecer las acciones conjuntas, alineadas a las estrategias establecidas por el gobernador Manolo Jiménez Salinas, con el objetivo de mantener la paz y tranquilidad en la región.

LOCAL / PÁG. 2

Piden espacio en secundaria

En la designación del plantel no fueron considerados la más cercana a sus domicilios

CARLOS MACIAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Madres de familia piden que sus hijos sean asignados a la Secundaria General Francisco Murguía ubicada en el fraccionamiento Aurora,



ya que fueron asignados a otros planteles lejanos a su lugar de residencia lo que implica mayores gastos, motivo por el cual se manifestaron en forma pacífica en el citando plantel educativo, así como en las oficinas de la Subdirección de Servicios Educativos.

En entrevista la señora Sara Elisa Moreno Cam-

pos explicó que en esta situación se encuentran 45 niños que están por egresar de la educación primaria y presentaron exámenes para ingresar a la escuela secundaria, sin embargo, en la designación del plantel no fueron considerados para la más cercana a sus domicilios.

Trascendió que las fa-

milias son de las colonias Sarabia, San Antonio, Infonavit y fraccionamiento Aurora, lo cual consideran que es importante asegurar que sus hijos no solo lleguen a tiempo, sino que lo hagan con seguridad tanto a la secundaria como a sus domicilios.

LOCAL / PÁG. 2